

Des milliers de personnes assistent à Jérusalem à l'enterrement du jeune palestinien assassiné



Jérusalem, 4 juillet (RHC-EFE)- Des milliers de personnes se sont rassemblées dans le quartier de Suafat, à Jérusalem pour assister à l'enterrement du jeune palestinien assassiné mercredi dernier. Tout semble indiquer qu'il a été victime de la vengeance des colons sionistes.

Des jeunes, des personnes âgées, des femmes et des enfants ont rendu hommage à *Mohammad* Abou Khdeir, âgé de 16 ans , dont le cadavre a été trouvé brûlé et avec des signes de torture dans un bois de Jérusalem.

Dès que le cadavre est apparu, des manifestations populaires ont été organisées. Plus de 300 personnes ont été blessées lors d'actions répressives israéliennes contre les manifestants palestiniens dans plusieurs zones de Jérusalem.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27590-des-milliers-de-personnes-assistent-a-jerusalem-a-lenterrement-du-jeune-palestinien-assassine>



Radio Habana Cuba